



Lancement de nouveaux réseaux de Business Angels



Fin 2023 et le début de l'année 2024 voient le lancement de nouveaux réseaux de Business Angels, tous affiliés à la [Fédération Nationale des Business Angels](#).

France Angels a le plaisir d'accueillir 3 nouveaux clubs qui viennent compléter les compétences et expertises de ses 61 autres réseaux membres.

PME Angels en soutien aux dirigeants de PME

Aux commandes de **PME Angels**, une équipe polyvalente qui a de belles ambitions et objectifs pour l'année 2024. Elle souhaite mettre en relation les dirigeants de PME avec les investisseurs implantés en région Centre Val-de-Loire et limitrophes et faciliter l'accès au financement pour ces PME.

Leur positionnement est de permettre l'émergence de nouvelles ETI à long terme, de réaliser 1 à 3 investissements par an de 300 à 500K€ / investissement ; auprès d'entreprises en croissance. Pour 2024, PME Angels aspire à atteindre 50 membres afin de lancer leur SIBA et ouvrir des antennes à Paris et Chartres.

Aerospace Angels, un soutien pour les start-ups spécialisées dans l'aéronautique et l'espace

Lancé dans un premier temps en décembre 2022 sous couvert de [Capitole Angels](#) avant de devenir un réseau autonome et national en Décembre 2023.

L'association de Business Angels ambitionne de devenir le réseau spécialisé dans l'aéronautique et le spatial, apportant sa contribution à consolider le leadership et la souveraineté de la France dans ces domaines stratégiques. **Aerospace Angels** ne souhaite pas opérer seul mais en développant sa collaboration avec les membres de la Fédération en apportant leur

expérience et expertise dans leurs domaines.

Operator Angels, un soutien pour les start-ups

Operator Angels est un réseau de business angels doté d'une SIBA qui sera composé de personnes stratégiques au sein de start-ups montantes et à succès. **Christophe Raynaud**, Président du réseau nous donne quelques éclaircissements sur les enjeux de ce nouveau club d'investisseurs : « *Le manque important que le club cherche à combler est que jusqu'ici les opérateurs qui sont pourtant les mieux placés de par leur expertise et leur expérience ne pouvaient ni investir ni partager leurs précieux conseils faute de capital et faute de deal flow... en se regroupant et en agrégeant de tout petits tickets unitaires, on peut désormais offrir une proposition de valeur inédite : un chèque significatif (100 à 300k€) avec derrière une centaine d'opérateur angels « super smart money ». Pour ça nous nous plaçons dans le cadre de l'OPTF (AMF) puisque ces opérateurs investisseurs ne sont pas des investisseurs qualifiés... »*